

**JENIS PERIZINAN / NON PERIZINAN
DIREKTORAT KENAVIGASIAN**

NO.	JENIS	PERIZINAN	NON PERIZINAN	SOP	WAKTU PROSES	MASA BERLAKU	PERSYARATAN	BIAYA (Rp.)	PELAYANAN ON LINE	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
1.	Pemberian Izin Kuasa Perhitungan Jasa Telekomunikasi Dalam Dinas Bergerak Pelayaran Accounting Authority Identification Code (AAIC)	√		Ada	± 1 (satu) jam	2 (dua) tahun	1. Surat permohonan kepada Dirjen Hubla cq. Direktur Kenavigasian. 2. Fotocopy Akte Pendirian Perusahaan 3. Fotocopy SIUP 4. Daftar Nama Kapal yang Terdaftar menjadi Anggota AAIC (minimal 10 buah) berikut Call Sign, IKR dan Gross Akte 5. Fotocopy NPWP 6. Daftar Tenaga Ahli (markonis dengan ijazah Klas II) dilengkapi dengan fotocopy Certificate	Tidak ada	Ya	
2.	Pemberian Izin Prinsip Pendirian Stasiun <i>Vessel Traffic Service (VTS) non DJPL / Local Port Service (LPS)</i>	√		Ada	± 1 (satu) jam	2 (dua) tahun	1. Surat permohonan kepada Dirjen Hubla cq. Direktur Kenavigasian 2. Fotocopy Akte Pendirian Perusahaan 3. Fotocopy NPWP 4. Surat keterangan domisili perusahaan 5. Daftar tenaga operator VTS/LPS yang akan mengoperasikan dilengkapi dengan sertifikat keahlian dengan IALA V 103/1 6. Izin usaha pokok dari instansi yang berwenang.	Tidak ada	Ya	
3.	Pemberian Izin Prinsip Penyelenggaraan Stasiun <i>Vessel Traffic Service (VTS) non DJPL / Local Port Service (LPS)</i>	√		Ada	± 1 (satu) jam	2 (dua) tahun	1. Surat permohonan kepada Dirjen Hubla cq. Direktur Kenavigasian 2. Fotocopy Akte Pendirian Perusahaan 3. Fotocopy NPWP 4. Surat keterangan domisili perusahaan 5. Daftar tenaga operator VTS/LPS yang akan mengoperasikan dilengkapi dengan sertifikat keahlian dengan IALA V 103/1	Tidak ada	Ya	

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
4.	Pemberian Izin Pengadaan Sarana Bantu Navigasi Pelayaran	v		Ada	± 1 (satu) jam	1 (satu) tahun	<ol style="list-style-type: none"> 1. Surat permohonan kepada Dirjen Hubla cq. Direktur Kenavigasian. 2. Fotocopy Akte Pendirian Perusahaan 3. Fotocopy NPWP 4. Izin usaha pokok dari instansi yang berwenang. 5. Izin pengerukan untuk kegiatan pengerukan 6. Izin pekerjaan bawah air (salvage) 7. Rekomendasi dari Distrik Navigasi setempat terkait aspek keselamatan pelayaran 8. Peta laut yang menggambarkan titik koordinat lokasi yang akan dibangun 9. Peta batimetrik yang di peruntukan untuk mengetahui kondisi kedalaman dan kondisi kedalaman dan kondisi dasar laut lokasi yang akan di bangun 10. Posisi koordinat dan gambaran tata letak dermaga beserta fasilitasnya 11. Rencana Induk Pelabuhan bagi kegiatan yang berada di Daerah Lingkungan Lingkungan Pelabuhan maupun DLKR/ DLKP untuk TUKS atau Master Plan untuk Terminal Khusus 	Tidak ada	Ya	
5.	Pemberian Rekomendasi Izin Komunikasi Stasiun Radio Kapal		v	Ada	± 1 (satu) jam	3 (tiga) bulan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Surat permohonan kepada Dirjen Hubla cq. Direktur Kenavigasian 2. Foto copy SIUPAL atau SIOPSUS 3. Fotocopy Grosse Akte Kapal 4. Fotocopy Surat Ukur Kapal 5. Buku Laporan hasil Pemeriksaan Radio Kapal. 	Tidak ada	Ya	

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
6.	Pemberian Rekomendasi Izin Komunikasi Stasiun Radio Pantai		v	Ada	± 1 (satu) jam	3 (tiga) bulan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Surat permohonan kepada Dirjen Hubla cq. Direktur Kenavigasian. 2. Proposal 3. Fotocopy Akte Pendirian Perusahaan 4. Gambar Rencana Lokasi, Instalasi dan Konfigurasi Jaringan 5. Brosur Radio 6. Daftar Tenaga Operator 7. Fotocopy SIOPSUS dan atau Surat Izin Pengoperasian Pelabuhan Khusus 8. Surat Kerjasama Operasi (KSO) antara BHI yang tidak memiliki SIOPSUS dengan yang memiliki SIOPSUS 9. Hasil Survey Lapangan dari DITNAV - DITJEN HUBLA 	Tidak ada	Ya	
7.	Penetapan Nomor <i>Maritime Mobile Services Identities</i> (MMSI)		v	Ada	± 1 (satu) jam	Tidak ada	<ol style="list-style-type: none"> 1. Surat permohonan kepada Dirjen Hubla cq. Direktur Kenavigasian 2. Fotocopy surat izin Stasiun Radio Kapal dari Ditjen SDPPI 3. Fotocopy Akte Pendirian Perusahaan 4. Keanggotaan AAIC (<i>Accounting Authority Identification Code</i>) 5. Buku Laporan hasil Pemeriksaan Radio Kapal, untuk perseorangan (Fotocopy KTP, Gross Akte Kapal) 	Tidak ada	Ya	
8.	Pemberian Rekomendasi Izin Komunikasi Data LRIT		v	Ada	± 1 (satu) jam	Tidak ada	<ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Conformance Test Report</i> 2. Bukti Pembayaran PNBP 3. <i>Notice of Conformity</i> 	PNBP Rp.1.320.000,-	Ya	